



LA FILOSOFÍA DEL ESPACIO POLÍTICO
Seminario permanente
(Proyecto del Plan Nacional; Ref.: FFI2012-31640)

Ivett García
(Universidad Autónoma de Campeche, México)

20 de Septiembre, 2013

-11:00h-

Construir la legitimidad
La modificación del espacio urbano en Campeche (1961-1967)



En México, al iniciar la década de los 60's, con anterioridad a la primera gran crisis del sistema político, el discurso del Partido Revolucionario Institucional (PRI) era triunfalista y pretendía ser popular e incluyente bajo el modelo de un desarrollo estabilizador que propugnaba el progreso para todo el país. Este discurso se expresó en una arquitectura pública monumental y en su mayoría de estilo funcionalista, como en el caso de la Ciudad Universitaria de la UNAM. La conferencia pretende analizar la manifestación local de dicho discurso a partir de las modificaciones urbanas realizadas en el espacio público de la ciudad de Campeche. Dichos cambios se encontraban inmersos en un discurso de progreso inminente, de inclusión y política de masas. Todo ello convierte a este período en una coyuntura interesante para el estudio de los elementos de legitimación política utilizados por régimen de la época.